

"BIENESTAR ACTUÓ EN FORMA RAPIDA E INMEDIATA PARA AYUDARNOS"



Mi nombre es Alan Quintana, oficial 4to Corte de Apelaciones de Valparaíso, con respecto al bienestar debo contar que cuando fue el gran incendio de Valparaíso el 12 de abril del año 2014, mi hija que es carga legal fue afectada con la pérdida del cien por ciento de la vivienda y daño total de esta, con lo cual el Departamento de Bienestar poder judicial actuó en forma rápida e inmediata obteniendo una ayuda económica, con esto se pudo empezar la reconstrucción del baño y cocina de la casa. Por esto estoy muy agradecido de bienestar por la eficiencia en su actuar, a través de la gestión de la encargada zonal de Bienestar Sra. María Teresa Millán Costa, y obviamente con estas acciones uno se siente respaldado, seguro ser socio.

Alan Quintana Garrido